Consejería de la Presidencia, Administración Pública e Interior Fundación Pública Andaluza Barenboim-Said

Junta de Andalucía

Andalucía, 22 de octubre de 2021

Estimadas familias:

Con esta carta queremos informarles acerca del Proyecto de Educación Musical Infantil que la Fundación Pública Andaluza Barenboim-Said, dependiente de la Consejería de la Presidencia, Administración Pública e Interior, desarrolla en este centro educativo.

Desde el año escolar 2005-2006 la Fundación Barenboim-Said, en colaboración con la Consejería de Educación y Deporte de la Junta de Andalucía, lleva a cabo este proyecto dirigido a alumnos y alumnas de Educación Infantil de colegios públicos andaluces. Actualmente participan unos 2.000 niños y niñas de 23 centros de nuestra comunidad, entre los que se encuentra el suyo.

El objetivo del Proyecto de Educación Musical Infantil es acercar a los niños y niñas a la música y educarles a través de ella en valores humanísticos como el respeto, la tolerancia y la paz. Además de ayudar a desarrollar la expresión, la concentración, atención y la creatividad, la música posee la cualidad de potenciar las relaciones sociales. Por ello, más que ofrecer únicamente una educación puramente musical, lo que este proyecto pretende es educar a través de la música.

Los niños y niñas de infantil de este centro reciben de lunes a jueves en horario lectivo media hora de clases de música durante todo el curso escolar y durante todo el ciclo de Educación Infantil. Las clases están impartidas por un docente especializado en educación musical infantil de la Fundación Barenboim-Said y se desarrollan a través de juegos musicales secuenciados y ordenados según objetivos musicales y didácticos coordinados con el/la tutor/a de cada grupo de infantil. Las actividades musicales están diseñadas para educar y estimular a los niños y niñas como oyentes, intérpretes y creadores.

Durante el año escolar aprenden canciones infantiles, populares y de otras tradiciones. A través de audiciones guiadas aprenden a reconocer los instrumentos musicales y se les introduce al repertorio

y a los instrumentos de la música clásica. Bailan y tocan instrumentos de pequeña percusión en agrupaciones instrumentales. Además, durante el año asisten en el propio centro escolar a conciertos

didácticos organizados por la Fundación Barenboim-Said.

Este curso las clases del proyecto se han iniciado el lunes 18 de octubre y finalizarán el martes 31 de

mayo.

El Proyecto de Educación Musical Infantil es gratuito para todo el alumnado y está financiado

íntegramente por la Junta de Andalucía a través de la Fundación Barenboim-Said. Los positivos

resultados que estamos consiguiendo y las evaluaciones favorables de que de él hacen tutores,

tutoras y equipos directivos de los centros participantes nos animan a continuar trabajando en esta

misma línea.

Les invitamos a conocer más acerca de nuestras actividades en nuestra web www.barenboim-

said.org, así como a seguirnos en nuestras redes sociales:

BarenboimSaid



BarenboimSaid



Barenboim_Said

Les deseamos un muy buen curso escolar.

Un cordial saludo,

Muriel Páez Rasmussen

Directora-Gerente